

CACTUS Projekt an der Schillerschule in Eislingen: „Cool am Computer?!“
Oktober 2009 bis Februar 2010

Die Schüler/-innen der Schillerschule in Eislingen sind gespannt. Ein Projekt unter dem Motto „Cool am Computer – junge Tutor/-innen für Senior/-innen“? Was da wohl dahinter stecken mag? Können Senioren nicht mit dem Computer umgehen, oder was?

Nach der Einführungsveranstaltung durch Projektleiterin Monika Schmid vom Zentrum für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung der Universität Ulm und dem Kennenlernen der Erwachsenen ging es dann los das Abenteuer: „Computer und Internet entdecken“. In insgesamt acht Treffen (jeden Mittwochnachmittag) wurde den Senior/-innen von den Schüler/-innen der Weg ins Internet erleichtert. Von der Frage „wie funktioniert eigentlich diese Maus?“ bis hin zum Versenden von Emails wurde alles durchgenommen, was Computer- und Internetneulinge wissen müssen.

Das Projekt hat uns wirklich viel Spaß gemacht und wir werden es an unserer Schule bestimmt noch öfters durchführen.

Das CACTUS Projekt an der Schillerschule in Eislingen!

